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Autoria: Vereador Luiz Carlos de Queiroz. 
 

Assunto: AGRADECIMENTO ao Senador 
Jayme Campos e Deputado Federal 
Emanuelzinho Pinheiro, pela ágil atuação na 
destinação de recursos, através de emendas 
parlamentares, ao custeio das ações e serviços de 
saúde adotados pelo município para o 
enfrentamento da emergência de saúde pública 
decorrente da COVID 19. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 
 

Apresentamos à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, 
MOÇÃO DE AGRADECIMENTO ao Senador JAYME CAMPOS e 
Deputado Federal EMANUELZINHO PINHEIRO, pela ágil atuação na 
destinação de recursos, através de emendas parlamentares, ao custeio das ações 
e serviços de saúde adotados pelo município para o enfrentamento da 
emergência de saúde pública decorrente da COVID 19. 

Em face do novo cenário e com vistas à urgência e premente 
necessidade, não somente do município de Alta Floresta, mas de todos os 
municípios brasileiros, para que, de fato, possam fazer o enfrentamento desta 
pandemia de coronavírus, estes legisladores, de forma célere, contemplaram 
Alta Floresta com recursos do governo federal, com destino certo: ao custeio das 
ações de combate à pandemia de coronavírus no município de Alta Floresta. 

O valor do recurso encaminhado pelo senador Jayme Campos, foi da 
ordem de R$ 1 milhão de reais, através de emenda parlamentar paga ao 
município no último dia 14/07 do corrente, e, da mesma forma, R$ 300 mil reais 
por iniciativa do Deputado Emanuelzinho, recursos estes de reconhecida 
relevância social ao município, amenizando as dificuldades enfrentadas pela 
área de saúde pública.  

Neste momento todos os recursos que chegam são muito bem-vindos, 
cada município tem suas demandas na saúde para enfrentar a pandemia e, mais 
uma vez, pudemos contar com o apoio, a solidariedade e o compromisso público 
do senador JAYME CAMPOS e do deputado federal EMANUELZINHO.  



Por hoje deixamos a nossa gratidão em nome deste Parlamento e de 
todo o povo altaflorestense e para o amanhã a graça de Deus e a esperança de 
podermos viver mais um dia se Ele assim nos permitir. 

Ante o exposto e atendidas as formalidades regimentais, os 
Vereadores que a esta subscrevem REQUEREM que fique constando da Ata da 
Sessão Ordinária de 11 de agosto do ano em curso, esta MOÇÃO DE 
AGRADECIMENTO, enviando-se cópia da presente aos homenageados. 

 
Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha. 
Alta Floresta – MT, 6 de agosto de 2020. 
 
 
 

 
Vereador LUIZ CARLOS DE QUEIROZ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


